

Le Parti socialiste uruguayen lance un appel à l'unité des forces progressistes de son pays



Montevideo, 14 décembre, (RHC-PL).-Le Parti Socialiste uruguayen a lancé un appel à renforcer l'unité des forces de gauche et progressistes de son pays, face aux attaques de la droite conservatrice dans le continent.

Dans un document signé lors du 48^e Congrès de ce parti, les plus de 600 délégués expriment leur soutien au programme national d'aide mis en œuvre dans ce pays et plaident pour une politique d'investissements productifs dans l'infrastructure et dans le domaine de l'éducation.

Par ailleurs, lors de la rencontre, qui s'est tenue hier, les délégués ont mis l'accent sur la nécessité de continuer à peaufiner le processus de décentralisation par le biais de l'établissement de gouvernements municipaux. Ils ont également approuvé le règlement électoral à suivre lors de l'élection de la nouvelle direction qui devra être renouvelée en mars 2016.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/78744-le-parti-socialiste-uruguayen-lance-un-appel-a-lunite-des-forces-progressistes-de-son-pays>



Radio Habana Cuba